Einwohnerrat Liestal
Fabian Eisenring, SP Fraktion
Benjamin Holinger, Grüne Fraktion

## Interpellation - Standortförderung Wirtschaftsraum Stadt Liestal

Liestal ist als Kantonshauptstadt und als regionales Zentrum gut positioniert. Liestal trägt jedoch auch hohe Zentrumslasten, welche den Spielraum der Stadt zunehmend einengen. Dabei verfügt Liestal über viele gute Eigenschaften: gute Anbindung an das Strassen- und Schienennetz, Nähe zu der kantonalen Verwaltung, ein vielfältiges Angebot an Bildung, Gesundheit, Kultur, Freizeit und Natur als Erholungsraum.

Doch es gibt viele andere Gemeinden und Städte, die von sich ähnliches behaupten. Deshalb ist es notwendig eindeutige Unterscheidungsmerkmale herauszufiltern und zu kommunizieren. Geht es doch darum, im Vergleich zu "Mitbewerbern", die Zentrumsvorteile zu optimieren, zu vernetzen, vorhandene Angebote zu koordinieren und auszubauen. Damit interessierte Unternehmungen wissen, welche Vorteile sie in Liestal erwarten können.

Aus der Zentrumslast muss ein Zentrumsvorteil entstehen, damit wir uns auch selbst wieder mehr Handlungsspielraum erarbeiten können.

Daher bitten wir den Stadtrat um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

- Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit der Standortförderung Baselland und BaselArea? Welche Ziele werden verfolgt und welches sind die gesetzten Meilensteine?
- Verfügt der Stadtrat über eine Potenzial-Analyse des Wirtschaftsraumes Liestal, wie sieht diese aus und welche Zielgruppe könnte damit konkret angesprochen werden?
- Wo sieht der Stadtrat noch Verbesserungspotential in der Standortförderung und welche Entwicklungsfelder sieht er?

Liestal, Juni 2018

Fabian Eisenring / Benjamin Holinger

R. Hart